



Wir trauern um unseren Ambassador Freund

Max Bühler

13. Oktober 1942 – 9. Januar 2018

Max Bühler ist vor über zwanzig Jahren dem Ambassador Club Bern 1980 beigetreten und war ein engagiertes und prägendes Mitglied, in den Jahren 2000/2001 umsichtiger Präsident. Besonders am Herzen lagen ihm die Beziehungen zwischen den Generationen. Bis zuletzt nahm er regelmässig an den Clubanlässen teil und blieb so dem Ambassador Club treu verbunden. Seine vorbildliche und gradlinige Art war geprägt von echter Verbundenheit und gesellschaftlicher Verantwortung; sie bleibt uns allen in bester Erinnerung.

Wir werden Max Bühler ein ehrendes Andenken bewahren und danken für die Freundschaft, die er uns in all den Jahren geschenkt hat.

Ambassador Club Bern 1980

Die Trauerfeier findet statt am Dienstag, 23. Januar 2018, um 14 Uhr, in der Heiliggeistkirche in Bern.